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1. СМИ О ТАЙМЫРЕ 
 

Стратегию развития туризма на Таймыре представят в середине 2019 года 
Агентство развития Норильска разработает стратегию развития туризма на Таймырском 

полуострове и представит его в середине 2019 года. Об этом ТАСС во вторник сообщила 
старший вице-президент "Норникеля" Лариса Зелькова. 

"Таймыр - уникальное место с фантастическим Путоранским заповедником и обширными 
ресурсами для развития индустрии отдыха и гостеприимства. На базе агентства совместно с 
администрацией Норильска и Таймырского района создана рабочая группа, которая 
обсуждает пути развития территории в туристическом направлении. Агентство предложит 
рекомендации, в каких федеральных и региональных программах по развитию туризма 
необходимо будет поучаствовать Таймырскому полуострову, и представит на общественное 
обсуждение стратегию к середине 2019 года", - сказала Зелькова. 

ТАСС 
 

На Таймыре возрождаются национальные традиции 
На Таймыре продолжается прием заявок на участие в районном конкурсе «Возрождение 

национальных традиций» (далее – Конкурс), проводимый с целью сохранения и развития 
самобытной культуры, языков и традиций, духовных ценностей коренных малочисленных 
народов Севера.  

Участниками творческого конкурса могут стать таймырцы из числа коренных 
малочисленных народов, зарегистрированные на территории муниципального района. 
Материалы принимаются по четырем номинациям: «Лучшее этническое стойбище», 
«Сохраним наши традиции», «Семейная династия» и «Кочевая семья».  

Конкурс проводится в два этапа. На первом (отборочном) этапе, который стартовал 10 
июля и продлится до 31 октября 2018 года, участники Конкурса подготавливают материалы, 
заполняют заявку согласно приложению и направляют на рассмотрение конкурсной комиссии 
своего поселения. На втором (заключительном) этапе состоится подведение итогов и 
определение победителей районной конкурсной комиссией среди участников, прошедших 
отборочный этап. Сроки данного этапа определены с 1 ноября по 7 декабря текущего года.  

По итогам Конкурса победители и призеры будут отмечены дипломами и призами. 
«Таймыр» 

 
2. СМИ О ГОРОДЕ ДУДИНКЕ 
 
В Дудинке появится новый региональный оператор 

С первого января 2019 года коммунальная услуга по обращению с твёрдыми отходами 
на территории  Дудинки и всей Таймырской технологической зоны Красноярского края будет 
предоставляться потребителям ООО «РостТех».  Статус регионального оператора данной 
организации присвоен по результатам конкурсного отбора и на основании приказа 
Министерства экологии и рационального природопользования Красноярского края. 
         ООО «РостТех» будет оказывать потребителям весь спектр услуг, связанных с 
обращением твёрдых коммунальных отходов, в том числе накопление, сбор, 
транспортирование, обработка, утилизация, обезвреживание и захоронение. 
Зарегистрированным на территории Дудинки юридическим лицам, индивидуальным 
предпринимателям, управляющим компаниям, а также собственникам частных домовладений 
и квартир предстоит заключить с региональным оператором договор, проект которого на 2019 
год размещён на официальном сайте организации www.rosttech.online. Заключение договоров 
на оказание услуг по обращению с твёрдыми коммунальными отходами будет происходить 
после утверждения тарифа в соответствующем органе субъекта Российской Федерации, 
осуществляющем тарифное регулирование в этой сфере. В случае возникновения вопросов 
или необходимости консультаций можно обратиться в ООО «РостТех» по телефону 8-800-
770-05-50 (доб.305) или направить свой вопрос на электронный адрес организации 
info@rosttech.online. 
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3. СМИ О ЕМО «ГОРОД НОРИЛЬСК» 
 

Краевая инспекция труда проведет прием граждан в Норильске.  
Специалисты государственной инспекции труда в Красноярском крае проведут прием 

граждан в Норильске. 
24 сентября с 14 до 17 часов работников и работодателей, имеющих вопросы по 

вопросам трудового законодательства РФ, приглашают в отдел обращений администрации 
Норильска (Ленинский пр., 26, каб.3). 

«Заполярная правда» 
4. СМИ О ПРЕДПРИЯТИЯХ НПР 
 
В Норильске идет строительство современного полигона для размещения отходов. 
Природоохранный объект стоимостью более двух млрд рублей возводит Заполярный филиал 
«Норникеля».  

Площадь полигона для размещения производственных отходов составит 45 гектаров. 
Объект находится на территории «хвостохранилища» Надеждинского металлургического 
завода в 1,7 км от дороги Норильск-Алыкель.  

Проект составлен с учетом современных методов обращения с отходами, которые 
предусматривают снижение неблагоприятного воздействия на здоровье населения и среду 
обитания человека на каждом этапе: в процессах сбора, транспортировки, обезвреживания и 
захоронения неутилизируемых промышленных отходов.  

Проект получил положительное заключение экспертной комиссии государственной 
экологической экспертизы управления Росприроднадзора по Красноярскому краю, а также 
имеет положительное заключение государственной экспертизы федерального автономного 
учреждения «Главгосэкспертиза России» Красноярский филиал. 

На новом полигоне планируется размещать и обезвреживать (сжигать) промышленные 
отходы III-V классов опасности и размещение твердых коммунальных отходов (III класс – 
умеренно опасные отходы, IV класс – малоопасные отходы, V класс – практически неопасные 
отходы). Мощность объекта – 300 тыс. тонн отходов в год. Планируемый срок эксплуатации 
полигона составляет 30 лет.  

Промотходы III класса опасности будут сжигаться в специально обустроенном 
инсинераторе – установке для термического обезвреживания и уничтожения жидких, твердых 
и газообразных отходов при температурах от 400 до 1200 градусов Цельсия. Это позволит 
значительно сократить объемы размещения отходов и снизить уровень их опасности. 

На полигоне предусмотрены все необходимые сооружения для эксплуатации – всего 
планируется постройка около 30 крупных объектов. В частности, это автодорога и ее 
освещение, гараж для спецтехники, места для обеззараживания и мойки автотранспорта, 
локальные очистные сооружения, водоотводные каналы, наблюдательные скважины и т. д.  
На полигоне планируется устройство единой системы сбора и очистки загрязненных вод, 
которая состоит из каналов, лотков и локальных очистных сооружений.  

Строительные работы начались во II квартале текущего года, причем параллельно на 
самом полигоне и хозблоке. Строительство котлована полигона ведется путем отсыпки и 
выравнивания площадки. Всего планируется переместить около 800 тысяч кубических метров 
грунта. К сентябрю успели выполнить 6% от намеченного объема. Чтобы предотвратить 
попадание загрязненной воды в грунт всю площадь будущего полигона огородят специальной 
дамбой, а дно котлована выстилают геомембраной. Работы с этим материалом ведут по уже 
выровненной площадке. К этому времени застелено более 20 кв. м, всего же будет уложено 
375 кв. м геомембраны. 

Отметим, сейчас в Центральном районе Норильска действуют два промышленных 
отвала, и других альтернативных объектов для размещения отходов производства нет. Оба 
они уже заполнены ориентировочно на 70-80% и, по предварительным данным, их 
остаточный срок эксплуатации не превышает пяти лет. 
Планируемый срок завершения строительно-монтажных работ нового полигона – III кв. 2020 г. 

«Заполярная правда» 
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5. СМИ О КРАСНОЯРСКОМ КРАЕ И СФО 
 

 «Обеспечили людей на будущее»: спикер краевого парламента прокомментировал 
льготы для предпенсионеров 

Депутаты Законодательного Собрания сегодня провели чрезвычайную сессию, на 
которой приняли меры соцподдержки для жителей, попадающих под пенсионную реформу, и 
утвердили дату инаугурации губернатора. 

Депутаты Законодательного Собрания сегодня приняли в окончательном чтении 
законопроект о предоставлении льгот жителям Красноярского края предпенсионного 
возраста. 

На меры социальной поддержки смогут рассчитывать те, кто попадет под пенсионную 
реформу. Субсидии предоставят женщинам от 55 лет и мужчинам от 60 лет. Принятие 
документа после чрезвычайной сессии прокомментировал председатель краевого 
парламента Дмитрий Свиридов. 

«На сессии состоялся деловой разговор. Основная тема — сохранение действующих 
льгот для граждан, достигших 55 и 60 лет. Раньше на такие меры поддержки могли 
претендовать люди, вышедшие на заслуженный отдых, но мы понимаем, что в недалекой 
перспективе возможны изменения пенсионного возраста на федеральном уровне. В своем 
телевизионном обращении президент страны Владимир Путин попросил региональные 
парламенты сохранить местные льготы, что мы, собственно говоря, сегодня и сделали — 
заложили гарантии в бюджете и обеспечили мерами социальной поддержки людей на 
будущее. Это важное решение принято с учетом потребностей наших граждан. Какие бы 
изменения ни происходили в федеральном законодательстве в части пенсионного возраста, 
женщины и мужчины, достигшие 55 и 60 лет соответственно, будут обеспечены льготами», — 
рассказал спикер Законодательного Собрания. 

Сегодня же парламентарии утвердили официальную дату вступления Александра Усса в 
должность губернатора. Инаугурация состоится 21 сентября, в пятницу, в большом зале 
Красноярской краевой филармонии в 12:00. 

 «Если говорить о губернаторских выборах в целом, то считаю, что они прошли на 
достойном уровне. Замечаний было минимум. Красноярский край продемонстрировал 
высокую организацию, и итоги голосования показали, что выбор большинства избирателей 
соответствует позиции президента РФ. Александр Викторович — коренной сибиряк, высокий 
профессионал. Надеюсь, что исполнительная и законодательная власть будут эффективно 
работать вместе на благо Красноярского края», — подчеркнул Дмитрий Свиридов. 

Newslab.ru 
 

«Поэтому нас называют мандатским корпусом»: вице-спикер Заксобрания края 
раскритиковал отношение депутатов к пенсионной реформе. 

Вице-спикер Законодательного Собрания Красноярского края Алексей Кулеш 
раскритиковал позицию депутатов краевого парламента в вопросе повышения пенсионного 
возраста. Такое заявление он сделал сегодня на внеочередной сессии. 

На сессии обсуждали сохранение всех видов льгот для тех, кто достиг 55 (женщины) и 60 
(мужчины) лет, но не смог выйти на пенсию из-за повышения пенсионного возраста. 

«Необходимость рассмотрения этого закона вызвана нашими с вами действиями, — 
сказал Кулеш, — именно Заксобрание края поддержало концепцию пенсионной реформы, 
поставив целесообразность выше морали, дисциплину — выше справедливости». 

Речь идет о положительном отзыве на закон о повышении пенсионного возраста, 
который депутаты дали в июле 2018 года. Такое решение прошло благодаря представителям 
«Единой России». Они оказались единственными поддержавшими его, но, занимая 
большинство мест в ЗС, смогли буквально продавить этот проект. 

«Это уникальный случай в новейшей истории России, — говорит Кулеш, который, как и 
все представители оппозиции, голосовал против реформы в предложенном виде, — когда 
народные избранники поддержали реформу, которая однозначно не одобрена населением». 
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В качестве иллюстрации отношения народа к пенсионной реформе вице-спикер 
ЗС показал стопку листов с подписями против нее. Их собрали активисты ЛДПР, к которой 
принадлежит и Кулеш. Только под этим требованием остановить повышение пенсионного 
возраста подписалось более 80 тысяч жителей Красноярского края. А либерал-демократы 
были не единственными, кто проделал такую работу. 

«Будут ли люди доверять власти, которая, отняв у пенсионера его законный доход, 
„гуманно и благородно“ возвращает ему 22 рубля на проезд? Нет. Знаете, почему нас 
называют мандатским корпусом? Вот именно поэтому», — резюмировал Алексей Кулеш. 

О намерении увеличить возраст выхода на пенсию женщин до 63 лет, а мужчин — до 65 
уже в 2019 году премьер-министр РФ Дмитрий Медведев заявил 14 июня 2018 года. Чуть 
позже закон обсуждали в регионах. Однако в Красноярском крае диалога не получилось — 
«Единая России» проигнорировала мнение оппозиции и единогласно поддержала проект. 
Примерно по такому же сценарию развивались события и в других регионах. В итоге Госдума 
приняла закон в первом чтении. Единственным единороссом, которая не поддержала партию 
в этом вопросе, стала Наталья Поклонская. Позже в процесс вмешался президент России, 
который снизил возраст выхода на пенсию женщин до 60 лет (в отношении мужчин все 
осталось без изменений). 

После одобрения закона о повышении пенсионного возраста краевым Заксобранием, 
активисты ЛДПР начали собирать подписи против реформы. Чуть позже к ним 
присоединились оппозиционеры из соседних Хакасии и Тувы. Сейчас все подписи переданы 
депутату ГД Сергею Натарову, который представляет в российском парламенте эти 
территории. Он передаст их в Думу при очередном обсуждении закона. 

newslab 
 

Красноярский край планирует увеличить добычу нефти до 25 млн тонн.  
Красноярский край планирует увеличить добычу нефти и газового концентрата в 2018 

году до 25 млн тонн. Рост показателей на 5% прогнозируется за счет месторождений на юге 
Эвенкии. Куюмбинское нефтегазовое месторождение является одним из самых богатых в 
регионе, сообщил федеральным СМИ член комитета по энергетике Госдумы РФ Виктор 
Зубарев. «По Красноярскому краю, по прогнозам, в 2018 году будет добыто порядка 25 млн 
тонн», — сказал депутат. 

Отметим, что в прошлом году добыча нефти в регионе достигла исторического 
максимума — 23,5 млн тонн. При этом в отраслевую программу добычи и переработки 
топливно-энергетических полезных ископаемых на 2017−2019 гг. заложены еще более 
существенные показатели. К следующему году планируется увеличить добычу до 29 млн 
тонн. 

Напомним, добыча полезных ископаемых является одним из наиболее значимых 
секторов в структуре промышленности Красноярского края — регион занимает первое место 
в Сибирском федеральном округе по этому показателю. 

Сибирское агентство новостей - Красноярск 
 
Красноярский край поставил новый рекорд по госдолгу.  

По данным на 1 сентября 2018 года, размер госдолга Красноярского края достиг 106,6 
млрд рублей – это абсолютный рекорд региона за последние годы. Данные о сумме госдолга 
опубликованы на официальном портале региональных властей, сообщают ДЕЛА.ru. 

Отметку в 100 млрд сумма долга переваливает уже не впервые. Так, на 1 марта 2018 
года госдолг края составлял 104,5 млрд рублей, однако через месяц снизился до уровня в 
99,5 млрд рублей. 

Почти аналогичные движения наблюдались и годом ранее. В феврале 2017 года 
госдолг достигал 105,4 млрд рублей, что стало рекордом для региона, однако к апрелю сумма 
снизилась до 99,9 млрд. 
В текущей структуре задолженности 71 млрд приходится на заимствования по линии 
гособлигаций, 24 млрд рублей край должен федерации, 11 млрд – по банковским кредитам. 

«Заполярная правда» 
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«Осталось меньше двух недель»: льготникам Красноярского края напомнили о 
возможности получать бесплатные лекарства 

Федеральные льготники Красноярского края, отказавшиеся от получения необходимых 
им лекарств в пользу ежемесячных выплат, могут вернуть себе такое право. Об этом 
представители регионального Министерства здравоохранения рассказали на прошедшем 
сегодня брифинге, посвященном льготному лекарственному обеспечению. 

На сегодня в крае проживает 216 тысяч человек, которые могут претендовать на 
льготные лекарства. Однако в 2005 году, когда был принят закон о монетизации льгот, многие 
из этого контингента предпочли получать денежные выплаты от государства, а не сами 
препараты. В итоге сегодня эту льготу в натуральном виде (собственно лекарства) получают 
лишь 45 % таких людей. Остальным ежемесячно выплачивают определенную сумму. В 2018 
году это 828 рублей компенсации каждому. 

«К федеральным льготникам в основном относятся люди с очень плохим здоровьем, — 
говорит замминистра здравоохранения края Дмитрий Попов, — и препараты, в которых они 
зачастую нуждаются, стоят ощутимо дороже — средняя стоимость одного рецепта сегодня 
составляет 945 рублей. К тому же, у этих людей часто выявляют новые заболевания, которые 
нередко требуют дорогостоящего лечения». 

Рассчитывать на полную оплату лекарств государством получатели помощи в денежном 
выражении не могут — размер выплаты фиксирован. Его рассчитывают исходя из объема 
выделенных государством средств и количества льготников, а не из стоимости медикаментов. 
Такая привилегия есть только у тех, кому выдают оплаченные из бюджета препараты. 

«Многие отказавшиеся от этой льготы сейчас возвращаются к ней, — говорит Попов, — 
только в этом году такое желание выразили около 7 000 человек». 

Чтобы перейти от ежемесячных выплат к получению льготных лекарств, нужно подать 
соответствующее заявление. Сделать это можно в клиентской службе пенсионного фонда, в 
многофункциональном центре, через портал госуслуг или в личном кабинете пенсионного 
фонда. Так же можно отправить заявление по почте, но его нужно нотариально заверить, а 
дата на штемпеле должна быть не позднее 30 сентября. 

Подать заявление нужно до 1 октября 2018 года. Такой срок продиктован 
необходимостью подсчитать всех льготников и необходимый объем препаратов, а также 
провести соответствующие торги на следующий год. 

…Столкнувшиеся с проблемой в получении льготных медикаментов могут обращаться 
непосредственно в краевое Министерство здравоохранения на «горячую линию» по 
лекарственному обеспечению по телефону 222-03-78. 

newslab 
 

6. СМИ О РОССИИ 
 

Путин объяснил гибель Ил-20 цепью трагических случайных обстоятельств 
Президент России Владимир Путин назвал трагедию с российским самолетом Ил-20 

цепью случайных обстоятельств и призвал не сравнивать ее с уничтожением российского Су-
24 Турцией в ноябре 2015 года. 

 «Что касается вашего сравнения с известными событиями, когда турецким 
истребителем был сбит наш самолет — это все-таки другая ситуация», — сказал он на пресс-
конференции по итогам переговоров с премьером Венгрии Виктором Орбаном, отвечая на 
вопрос «Интерфакса». 

Глава российского государства пояснил, что «тогда турецкий истребитель сознательно 
сбил наш самолет». «Здесь это, скорее, похоже цепь трагических случайных обстоятельств, 
потому что израильский самолет не сбивал наш самолет», — добавил Путин. 

«Когда гибнут люди, особенно при таких трагических обстоятельствах, это всегда беда — 
беда для нас всех, для страны, для близких наших погибших товарищей. Прежде всего 
приношу соболезнования близким погибших», — подчеркнул президент.Читайте также 
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Российский самолет-разведчик Ил-20 был сбит над Средиземным морем системой 
ПВО Сирии С-200 в ночь на 18 сентября. Официальный представитель Минобороны РФ 
генерал-майор Игорь Конашенков заявил, что самолет подставили под удар израильские 
самолеты. 

В результате инцидента погибли 15 российских военных. В Минобороны РФ заявили, что 
расценивают действия Израиля как враждебные и оставляют за собой право на адекватный 
ответ. 

Владимир Путин подчеркнул, что оценка этих событий Министерством обороны РФ 
полностью с ним согласована. «Безусловно, мы должны в этом серьезно еще разобраться. А 
наше отношение к этой трагедии изложено в заявлении министерства обороны РФ, которое 
со мной полностью согласовано», — сказал президент. 

“Что касается ответных действий, то они будут направлены прежде всего на 
дополнительное обеспечение безопасности наших военнослужащих, наших объектов в 
Сирийской Арабской Республике. Это будут такие шаги, которые заметят все. 

Армия Израиля возложила вину за произошедшее на Сирию и заявила, что Иран и 
«Хезболла» причастны к случайному инциденту. 

Министр обороны РФ Сергей Шойгу уже обсудил произошедшее со своим израильским 
коллегой и подтвердил, что вина за сбитый российский самолет и гибель экипажа полностью 
лежит на израильской стороне. По данным израильских СМИ, премьер-министр страны 
Биньямин Нетаньяху рассчитывает провести телефонные переговоры с Владимиром 
Путиным. 

INTERFAX.RU 
 
Путин призвал губернаторов не закрываться от людей, имеющих другое мнение 

Президент РФ Владимир Путин призвал избранных губернаторов не закрываться от 
граждан, имеющих другую точку зрения и голосовавших за других кандидатов. 

«Не закрываться от тех, кто имеет иную точку зрения, привлекать их к решению общих 
задач. Словом, нужно работать в интересах всех жителей ваших регионов», — заявил Путин 
на встрече с избранными руководителями регионов. Он подчеркнул, что на прошедших 
выборах граждане не только отдали свои голоса за тех или иных кандидатов, также «они 
показали, с чем они согласны, с чем не согласны, чего от власти ожидают». 

“Вот это очень важно. Ваша задача как избранных глав субъектов федерации — 
услышать эти сигналы, которые люди передали власти, разобраться в существующих 
проблемах, ещё глубже разобраться, понять их. 

 «Понять и ответить на запросы и ваших сторонников, и, что важно, граждан, которые 
поддержали других кандидатов», — сказал Путин. 

РИА Новости 
 

Цены на бензин: лимит повышения исчерпан. В правительстве заявили о необходимости 
жестко контролировать ситуацию на топливном рынке  

В этом году лимит повышения цен на топливо уже выбран и нельзя допустить 
повторения ситуации, которая сложилась весной этого года, считает премьер-министр 
Дмитрий Медведев. 

“Понятно, что в этом году лимит повышения цен уже выбран и повторения таких событий 
допустить нельзя. Поэтому необходимо контролировать ситуацию на топливном рынке, 
причём очень жёстко ... Рассчитываю, что руководители нефтяных компаний в этом смысле 
меня услышали. 

При этом премьер напомнил, что у властей есть инструмент влияния: «в случае если 
динамика цен станет неконтролируемой, нам придётся повысить вывозные пошлины на 
нефть и нефтепродукты. Но рассчитываю, что к этому инструменту прибегать не 
потребуется». 

Напомним, что резкий рост цен на топливо заставил власти весной пойти на экстренные 
меры — снизить акцизы на бензин и дизель и отказаться от плана повысить их с 1 июля. 
Правительство также договорилось с нефтяными компаниями о «заморозке» цен на топливо 
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и увеличении поставок на внутренний рынок и пригрозило повысить экспортные пошлины на 
нефтепродукты, если подорожание бензина продолжится. 

Накануне стало известно, что в 2019 году выплаты нефтяникам за сдерживание цен на 
бензин могут увеличиться на 230 миллиардов рублей и составят в общей сложности 630 
миллиардов. Увеличение выплат из-за снижения оптовых цен, использующихся при расчетах 
демпфирующей надбавки (субсидии для нефтяных компаний). 

Mail.ru 
 

По Северному морскому пути успешно прошел первый контейнеровоз  
Судно такого типа впервые совершило переход по Северному морскому пути вдоль 

берегов России. В компании Maersk заявляли, что таким образом изучают коммерческий 
потенциал маршрута через Северный ледовитый океан 

Контейнеровоз датской компании Maersk успешно завершил прохождение российской 
части Северного морского пути (СМП), сообщает The Independent со ссылкой на письмо 
Maersk. 

В электронном письме The Independent компания подтвердила успех «разового пробного 
прохода» по СМП, отметив, что судну «по мере необходимости» оказывали помощь ледоколы      

«Пробный проход позволит нам изучить оперативную возможность контейнерных 
перевозок по Северному морскому пути и собрать данные», — цитирует газета представителя 
пресс-службы Maersk. «В настоящее время мы не рассматриваем Северный морской путь как 
коммерческую альтернативу нашей существующей сети», — добавили в компании. 

РБК 
 

Минфин поддержал план президента ВТБ по отказу от доллара   
Министерство финансов поддерживает предложение президента ВТБ Андрея Костина об 

отказе от доллара. Об этом заявил заместитель министра финансов Алексей Моисеев. Он 
подчеркнул, что никто не предлагает вводить запрет на хождение доллара. «Речь идет 
исключительно о том, что доллар не должен быть элементом нашего обычного делового 
оборота», — сказал Моисеев (его цитирует «РИА Новости»).  

По мнению замминистра, расчеты между третьими странами должны осуществляться в 
национальных валютах, товары из России должны экспортироваться за рубли или 
национальные валюты стран-покупателей. Кроме того, должны быть минимизированы 
расчеты в иностранных валютах между российскими организациями, добавил Моисеев.  

Андрей Костин во время проведения Восточного экономического форума во 
Владивостоке дал интервью газете «Известия», в котором рассказал, в чем заключается его 
план по дедолларизации. Прежде всего он включает ускоренный переход на другие валюты в 
расчетах с другими странами. Могут использоваться рубли, евро, юани или другие валюты, 
пояснил Костин.  

Второй пункт плана, по словам президента ВТБ, предполагает перевод юридических 
адресов крупнейших российских холдингов в российскую юрисдикцию. Кроме того, Костин 
предлагает максимально перевести на российскую площадку размещение еврооблигаций, а 
также провести лицензирование участников фондового рынка таким образом, чтобы они все 
работали по единым правилам. 

Ведомости 
 

7. РАЗНОЕ 
 

Женщины белой расы выносят своим народам приговор? 
Недавно в ряде стран Евросоюза (и в Австралии) прошла волна митингов и и 

манифестаций выросших здесь мусульман. Смысл их был прост, как выстрел: нечестивые 
европейцы, убирайтесь из нашей страны. Вы настолько мерзкие и развратные, что мы уже не 
в состоянии жить рядом с вами. Нам уезжать некуда, мы здесь родились и выросли, но с 
такими, как вы, нам жить уже невтерпеж. Найдите себе другую родину. Это будет 
справедливо. 
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Надо признать, митинги были жестоко разогнаны. Особенно преуспели в этом 
австралийцы. Островные стражи порядка сбивали митингующих бородачей конями, поливали 
из водометов, травили собаками, дубинки летали в воздухе, как пропеллер кондиционера. 
Несколько тысяч человек оказалось в местных кутузках, где экзекуция наверняка была 
продолжена без лишних свидетелей. 

После чего последовал ряд интересных официальных заявлений официальных лиц. 
Министр финансов Австралии Питер Костелло, выступая на государственном телеканале, 
предложил всем поборникам шариата покинуть благословенный остров. "Если наши ценности 
не являются вашими, если вы хотите жить в стране, в которой правит закон шариата, или в 
теократическом государстве, тогда Австралия не для вас, — заявил министр. — Те, кто 
считают, что в Австралии есть два закона — австралийский и исламский, нагло лгут. Если вы 
не можете согласиться с парламентским законом, независимыми судами, демократией и 
предпочитаете всем этим ценностям цивилизации законы шариата, можете смело уезжать в 
другую страну. Я думаю, для вас это будет лучший вариант". 

Примерно в том же русле повел себя мэр канадского Квебека, отказавшись убрать 
свинину из школьного меню, чего требовали на митинге местные исламские клерикалы. 
"Местные мусульмане должны научиться жить в Квебеке, — заявил градоначальник. — Это 
они должны изменить свой образ жизни, а не канадцы, которые так щедро приветствовали их. 
Если Канада приняла кого-то на свою землю, то это не мэр приветствует иностранцев, а 
канадский народ в целом. Для мусульман, которым некомфортно в Канаде, есть 57 
прекрасных мусульманских стран в мире, большинство из них малонаселены, где их 
наверняка встретят с распростёртыми объятиями. Если вы оставили вашу страну ради 
Канады, а не ради других мусульманских стран, это потому, что вы считаете жизнь в Канаде 
лучшей, чем в других. И мы не позволим вам довести Канаду до уровня этих 57 стран. Если 
вы приехали к нам с идеей, что вы будете вытеснять нас с вашим плодовитым 
распространением и в конечном итоге захватите нашу страну, вы должны вернуться в свою 
страну, откуда пришли..." 

Сказано более чем доходчиво. Сбросив накопившийся адреналин и внимательно 
выслушав официальных лиц, митингующие взяли тайм-аут, пообещав продолжение банкета. 
Несколько сотен непримиримых вняли предложениям покинуть страну обитания и уехали... в 
Сирию, пополнив ряды запрещенной в России террористической ИГИЛ. Они решили обрести 
свое счастье там. 

Оставшиеся пополнили ряды спящих ячеек и стали готовиться к новым акциям. 
Совершенно очевидно, что заявленный конфликт мировоззренческих парадигм разовой 
силовой акцией исчерпан не будет. Он просто был отложен для лучших времен. Для лучших с 
точки зрения клерикалов. 

И продолжение его не за горами. Поэтому хотелось бы порассуждать о степени 
готовности к нему тех, кто оказался по другую сторону обозначенных баррикад. 

Рассмотрим одну из граней (возможно, самую острую и болезненную для всего 
цивилизованного мира) этого конфликта. Бросившие вызов европейцам клерикалы — 
наиболее яркие представители традиционного общества. Семейные ценности (включая 
многодетность) для них — понятия священные. А вот в Европе семейные ценности давно 
трещат по всем швам. Гомосексуализм, педофилия, однополые браки и общая ориентация 
общества на бездетность, а не на продолжение рода, стали настоящим проклятием 
современного цивилизованного общества. На это, кстати, довольно прозрачно намекнул мэр 
Квебека, почувствовав исходящую от местных мусульман демографическую угрозу. 

Но почему женщины белой расы перестали рожать? Ведь это произошло не вчера. 
Тотальное ослабление материнского инстинкта у прекрасных представительниц белой расы 
было замечено еще в середине прошлого века. Сначала ученые уповали на материальную 
сторону проблемы. Мол, женщина не будет рожать, если не у ней не будет надежного 
финансового тыла. Действительность опровергла этот тезис. В Швеции самый высокий 
уровень жизни в Европе — и очень низкая рождаемость. В Афганистане самый низкий 
уровень жизни в мире — и бесконечный бэби-бум. То же самое в самых нищих африканских 
странах. Местные женщины на фоне обвальной нищеты рожают с какой-то кроличьей 
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неутомимостью. В свое время премьер- министр не самой бедной европейской страны 
Сильвио Берлускони сделал интересное заявление. "Передо мной стояли три главные 
задачи, — сказал премьер. — Первая — заставить итальянских мужчин оторваться от юбок 
своих матерей. Вторая — заставить мужчин Италии вылезти из-под каблуков их жен. И третья 
— заставить итальянских женщин рожать больше одного ребенка. Буду честен: ни с одной из 
этих задач я не справился...." 

В этом отношении Россия успешно догоняет Европу. Для оправдании низкой 
рождаемости русских еще во времена Советского Союза современными и продвинутыми 
представителями прекрасного пола был придуман иезуитский по сути и содержанию лозунг: 
нечего нищету плодить! Миллионы женщин знали эту мантру как отче наш и твердили ее 
каждый раз, когда мужья робко намекали им на то, что неплохо было бы обзавестись вторым 
ребенком. Наиболее упертым и наименее понятливым супругам вообще отказывали в 
интимной близости, чтобы выжечь эту крамольную мысль из его бестолковой мужской головы. 

Какое-то время автор этих строк наивно пытался спорить с представительницами 
прекрасного пола на самых разных общественных площадках. Он пытался доказать, что дети 
— сами по себе богатство, ради которого стоит жить. И неизменно был побиваем камнями, в 
обилии имеющимися у женской аудитории. Дети — это нагрузка, бремя, ответственность, но 
никак не богатство, терпеливо втолковывали они ему азбучные (с их точки зрения) истины. 
Судя по сложившейся демографической ситуации в стране, мировоззрения созданного у нас 
в стране общества потребления никому не удалось переломить до сих пор. 

Женщины — это тоже часть общества. Общества потребления. А потреблять они умеют. 
И аппетиты их подогреваются неустанно самыми разнообразными корпорациями. Жажда 
потребления в современном обществе настолько сильна, что вытесняет из сознания даже 
материнский инстинкт. Дети же самим фактом своего существования отвлекают от 
бесконечного потребления. Вылупив одного ребенка и посчитав на этом свой материнский 
инстинкт выполненным, миллионы жен миллионов вполне себе состоятельных русских мужей 
продолжают отдаваться сполна ненасытному инстинкту потребления. 

А белая раса продолжает таять на глазах — на фоне клерикалов и непримиримых 
сторонников шариата, которые размножаются подобно наводнению. Гордая Европа уже тихо 
погасила свои гордые огни — на ее горизонте возник призрак Еврабии. Будем ждать, когда 
свои огни погасит и Россия? 

Или прозреем? 
Хотелось бы увидеть последнее, но пока нет даже намека на изменение кощунственной 

по сути и самоубийственной мировоззренческой парадигмы белой расы. Тысячелетиями 
женщины вели против мужчин тихую гендерную войну, требуя равных с ними прав. В 
мусульманском мире мужчины не сдали своих позиции, указав женщинам на их традиционное 
место возле детских кроваток. А вот в Европе слабая часть человечества победила. В 
результате на европейском континенте победившая женщина перестала быть женщиной и 
стала «тоже человеком». Со всеми отсюда вытекающими. 

Но какое отношение это имеет к тематике сайта topwar? Об этом резонно спросите вы. 
Самое прямое. Во-первых, у нас с каждым годом катастрофически уменьшается число 
мужчин, годных к службе в армии. Защитников с каждым годом становится все меньше. Во-
вторых, резкое изменение демографической ситуации, которое происходит наших глазах, 
неизбежно реанимирует, подхлестнет и выведет на новый уровень ныне замороженные 
регионально-этнические конфликты. 

«Мы вас задавим численностью, — говорят плодовитые и многодетные азербайджанцы 
армянам с их «русской» рождаемостью. — На каждого одного армянского солдата мы родим 
пятерых азербайджанских. И Карабах все равно будет наш...» 

«Ну и что ты предлагаешь для исправления ситуации?» — спросите вы. Я предлагаю для 
начала вынести проблему на экспертное обсуждение. Не закрывать на нее глаза. 
Прочувствовать всю меру грядущей опасности. Очень не хочется, чтобы наши дети и внуки не 
были поглощены кровавым молохом межэтнической и межконфессиональной войны, на 
которую прозрачно намекал мэр Квебека. Глядишь, все вместе что-нибудь и придумаем. 

Topwar 
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8. Курс валют 

 
По данным ЦБ РФ курс валют с 19.09.2018 г. 

Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 67,75  ▼ 0, 44 

EUR 79, 17 ▼ 0, 18 
 
9. Прогноз погоды 

 
По данным rp5.ru погода в г. Дудинке 
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